

Beschluss:

Der Stadtrat beauftragt die Verwaltung einstimmig, eine umschlossene Fahrradgarage im Bereich des Hauptbahnhofs/ Ausgang West bis zur Realisierungsreife zu planen und die Ausführung zu betreiben. Die neue Anlage soll vorhandene Einzelboxen ersetzen. Weiterhin verwendbare Fahrradboxen sind an andere geeignete Orte im Stadtgebiet (z.B. Haltepunkt Stadtmitte, P+R-Platz Oberwerth) zu verlegen und zu gleichen Bedingungen an Interessenten zu vermieten. Über die Höhe der Jahresmietgebühr soll noch im Fachbereichsausschuss IV beraten werden.